



LE PHIL N°122
DIMANCHE 21 janvier 2024
3^{ème} semaine du Temps Ordinaire
Dimanche de la Parole de Dieu

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80

paroisse.montesson@catholique78.fr

Le temps est venu...

Le passage évangélique de ce dimanche nous montre, pour ainsi dire, le « passage du témoin » de Jean-Baptiste à Jésus. Jean a été son précurseur, il lui a préparé le terrain et il lui a préparé le chemin : maintenant Jésus peut commencer sa mission et annoncer le salut désormais présent ; c'était Lui le salut. Sa prédication se résume par ces paroles : « Le temps est passé et le royaume de Dieu est proche ; convertissez-vous et croyez à l'Évangile ». Simplement. Jésus ne parlait pas à demi-mots. C'est un message qui nous invite à réfléchir sur deux thèmes essentiels : le temps et la conversion.

Dans ce texte de l'évangéliste Marc, le temps doit être compris comme la durée de l'histoire du salut opérée par Dieu; le temps «accompli» est donc celui où cette action salvifique atteint son sommet, sa pleine réalisation: c'est le moment historique où Dieu a envoyé le Fils dans le monde et son Royaume est devenu plus «proche» que jamais. Le temps du salut est accompli parce que Jésus est arrivé. Cependant, le salut n'est pas automatique; le salut est un don d'amour et en tant que tel offert à la liberté humaine. Quand on parle d'amour, on parle toujours de liberté: un amour sans liberté n'est pas de l'amour; cela peut être de l'intérêt, cela peut être de la peur, tant de choses, mais l'amour est toujours libre, et étant libre il demande une réponse libre: il demande notre conversion. En d'autres termes, il s'agit de changer de mentalité - c'est cela la conversion, changer de mentalité – et de changer de vie: ne plus suivre les modèles du monde, mais celui de Dieu, qui est Jésus, suivre Jésus, comme Jésus l'avait fait et comme Jésus nous l'a enseigné. C'est un changement décisif de vision et d'attitude. [...]

A tout cela s'oppose le message de Jésus, qui nous invite à nous reconnaître comme ayant besoin de Dieu et de sa grâce; à avoir une attitude équilibrée à l'égard des biens terrestres; à être accueillants et humbles envers tous; à se connaître et se réaliser soi-même dans la rencontre et le service aux autres. Pour chacun de nous, le temps pendant lequel nous pouvons accepter la rédemption est bref: c'est la durée de notre vie dans ce monde. Elle est brève. Elle semble peut-être longue... Je me souviens que je suis allé donner les sacrements, l'onction des malades à un vieil homme très bon, et lui, à ce moment-là, avant de recevoir l'Eucharistie et l'onction des malades, m'a dit cette phrase: «Ma vie a volé!», comme pour dire: «Je croyais qu'elle était éternelle mais... ma vie a volé». C'est ainsi que nous, les personnes âgées, nous sentons que la vie s'en est allée. Qu'elle s'en va. Et la vie est un don de l'amour infini de Dieu, mais c'est aussi un temps pour vérifier notre amour envers Lui. C'est pourquoi chaque moment, chaque instant de notre existence est un temps précieux pour aimer Dieu et pour aimer son prochain, et ainsi entrer dans la vie éternelle.

Pape François

Pèlerinage à Lourdes

Le pèlerinage diocésain à Lourdes, présidé par notre évêque Mgr Crépy, se déroulera cette année du 7 au 12 avril. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 11 février sur le site du diocèse : www.catholique78.fr/services/pelerinage/lourdes

Contact : M. Jean-Pierre Noblet, jp.noblet56@gmail.com.

Pèlerinage à Cotignac

Le Pèlerinage des femmes, épouses et mères à Cotignac se déroulera du vendredi 7 au dimanche 9 juin 2024. Les inscriptions sont ouvertes.

Toutes les informations et le formulaire d'inscription sont disponibles sur le site de la paroisse : www.paroissemontesson.fr.

Journée pour les veufs et veuves du diocèse

Les veufs et veuves du diocèse sont invités le dimanche 3 mars au Centre Jean XXIII, 8 avenue Dutartre, au Chesnay. Conférence, partage, table ronde, messe célébrée par le Père Delort-Laval, Vicaire Général.

Pour vous inscrire, contactez Marie de Chilly, mail : famille@catholique78.fr ou tél : 01 30 97 68 78.

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de M. Ghassan Hajj et de Mme Martine Kaziemierowicz dont les obsèques ont été célébrées mercredi 17 janvier et vendredi 19 janvier.

Agenda du 22 au 28 janvier

| | | |
|--------|--------------------------------------|-------|
| Ma 23 | Veillée Espérance | 20h30 |
| Je 25 | Veillée des femmes, épouses et mères | 20h30 |
| Dim 28 | Quête pour les lépreux | |

